

Estimados amigos:

Desde Fundación Juan Bonal, nos complace invitaros a la presentación de la **Exposición Fotográfica** que muestra la labor de la Fundación Juan Bonal con la infancia en Bolivia y Perú, y que recoge en 24 fotografías las condiciones de vida de unos niños cuya mirada refleja el temor y el cariño, habitantes de un Altiplano a más de 4000 metros de altura, y donde el Sol se convierte, según la leyenda, en su Padre Creador.

La Exposición, que lleva por título "**Los hijos del Sol**", retrata la situación de miles de familias que viven en una situación de pobreza, incluso de extrema pobreza, en una tierra donde los recursos naturales han supuesto la desgracia de quienes han sucumbido ante el expolio histórico que ha ido robándoles progresivamente las oportunidades de una vida digna.

Sin agua, sin luz, y víctimas de la explotación laboral y la violencia sexual, los niños se convierten en el principal objetivo de la acción desarrollada por las Hermanas de la Caridad, quienes gestionan el Puericultorio Pérez Aranibar y los colegios Luis Espinal, Cuerpo de Cristo y María Rafols para dar cobijo, escolarización y esperanza a los niños que son apadrinados por la Fundación y que, a través de la formación escolar, las becas universitarias y el cariño de las Hermanas, pueden mirar al futuro con dignidad y optimismo. Los Hijos del Sol tienen, así, una oportunidad.

La inauguración de la Exposición tendrá lugar el Lunes, 25 de Noviembre, a las 18:30, en el Colegio de Santa Ana de Fraga (C/Hermana Andresa, 23).

La exposición, junto con el tradicional Mercadillo Solidario, permanecerá abierta al público hasta el Viernes, 29 de Noviembre, en horario de 17:00 a 20:00.

Esperamos vuestra asistencia a la inauguración, ya que vuestra colaboración hace posible que cumplamos con nuestro lema de ser expresión de solidaridad. Contamos con todos vosotros.

Recibid un muy cordial saludo.

Hna. Raquel Mayayo

Directora de Fundación Juan Bonal

